



Estadísticas del mes

El Aeropuerto de Barcelona-El Prat cierra marzo con un 14,1% más de pasajeros

- **Más de 3,3 millones de usuarios pasaron por las instalaciones aeroportuarias durante el mes pasado**
- **Las operaciones aumentan un 7,8%, con 23.379 movimientos**
- **Se transportaron 11.506 toneladas de mercancías, un 13,1% más**
- **El Aeropuerto de Girona-Costa Brava crece un 10,1% y el Aeropuerto de Reus, un 6,1%**

12 de Abril de 2016

El Aeropuerto de Barcelona-El Prat cerró el mes de marzo con 3.301.296 pasajeros, lo que supone un aumento del 14,1% respecto al mismo mes de 2015. En el primer trimestre del año, han pasado por las instalaciones aeroportuarias 8.490.875 usuarios, un 16,1% más que durante el mismo periodo del año pasado.

Del total de pasajeros registrados en marzo, 3.298.822 fueron pasajeros comerciales, correspondiendo 2.326.893 a pasajeros de vuelos internacionales, lo que supone un aumento del 13,6% respecto a marzo de 2015, y 971.929 a usuarios de vuelos nacionales, un 15,5% más.

Respecto a las rutas intercontinentales, los mayores incrementos de pasajeros se produjeron en los vuelos a América Latina y Caribe, con un 24,4% más; Oriente Medio, un 14%; América del Norte, un 10%, y África, un 9,1%.

En el apartado de operaciones, durante el mes pasado se realizaron en el Aeropuerto de Barcelona-El Prat 23.379 aterrizajes y despegues, cifra que supone un 7,8% más que en marzo de 2015. En el acumulado del año, se han operado 62.554 movimientos, un 8,8% más que en el mismo periodo del año pasado.

Finalmente, la carga aérea continúa creciendo. En marzo se han transportado 11.506 toneladas de mercancías, lo que supone un aumento del 13,1% respecto al mismo mes de 2015. La carga con origen/destino nacional aumenta un 26,9% y la internacional un 12,4% respecto a los datos registrados en marzo del año pasado.

En cuanto al primer trimestre del año, se han alcanzado las 31.131 toneladas de mercancía, lo que supone un crecimiento del 16,5% respecto al mismo periodo de 2015.

Girona-Costa Brava crece un 10,1% y Reus, un 6,1%

El Aeropuerto de Girona-Costa Brava cierra el mes de marzo con 76.810 pasajeros, lo que supone un aumento del 10,1% respecto al mismo mes de 2015. En el acumulado de año, se han alcanzado los 175.778 usuarios.

Por su parte, 11.153 usuarios pasaron por el Aeropuerto de Reus en marzo, lo que significa un aumento del 6,1% respecto a los datos registrados en marzo del año pasado. Asimismo, en el primer trimestre del año han pasado por las instalaciones de este aeropuerto 22.263 pasajeros.